

**La compagnie de théâtre Les Chiens de Navarre a secoué les esprits du public, le 6 décembre 2023, avec son spectacle « La vie est une fête » présenté au Grand Théâtre des Quinconces, Scène nationale du Mans.**

Dès les premiers pas dans la salle de théâtre, le public plonge directement dans l'effervescence d'une Assemblée Nationale en plein débat parlementaire sur des questions cruciales et d'actualité pour la France. Chaque député tente d'exprimer son point de vue, embarquant les spectateurs dans une atmosphère d'absurdités politiques et de satire sociale.

**Cette création audacieuse et puissante marque le paysage théâtral contemporain**

Au milieu de ce chaos théâtral, le spectateur devient un acteur à part entière, choisissant son bord politique, exprimant sa réponse émotionnelle par des applaudissements, des rires ou des exclamations. **Le spectacle, d'une durée de deux heures, explore des thèmes essentiels de la vie moderne, touchant à la fois l'intime et l'universel.** Et même Le Mans n'a pas été épargné par l'humour audacieux des comédiens.





### **Le chaos du débat parlementaire se mêle habilement à la décrépitude d'un hôpital psychiatrique**

**Jean-Christophe Meurisse, le metteur en scène**, démontre une maîtrise exceptionnelle dans la façon dont il guide le spectateur à travers un labyrinthe d'émotions contradictoires. Le chaos du débat parlementaire se mêle habilement à la décrépitude d'un hôpital psychiatrique, faisant écho aux tourments individuels qui se fondent dans les fissures de la société contemporaine.

**« Au début, je riais aux éclats, mais au milieu du spectacle, j'ai eu envie de pleurer parce que tu réalises progressivement qu'il n'y a vraiment aucune raison de rire »** (Alice, une spectatrice)

Les réactions du public témoignent de la puissance évocatrice de la pièce. Ce voyage émotionnel, du rire aux larmes, souligne la capacité unique des Chiens de Navarre à **captiver et à faire réfléchir leur audience**. Avec leur approche sauvage et grivoise, ces comédien.nes continuent de marquer le paysage théâtral contemporain avec une création qui restera gravé dans les mémoires bien après le dernier acte.

**Karyna NAUHOLNA.**

*Photos : DR.*



**Jeudi 7 décembre 2023, « La Vie est une Fête » au Grand Théâtre des Quinconces et L'Espal, Scène nationale du Mans. Durée: environ 1h40. Infos sur le site <https://www.quinconces-espal.com/#>**

## **Partager :**

- Cliquez pour partager sur Twitter(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
- Cliquez pour partager sur Facebook(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
- Cliquez pour partager sur Google+(ouvre dans une nouvelle fenêtre)